

La Fédération syndicale mondiale soutient la lutte pour le respect électoral au Pérou



Lima, 18 juin (RHC) La Fédération Syndicale Mondiale (FSM) a soutenu aujourd'hui la lutte des travailleurs péruviens pour le respect du résultat du second tour des présidentielles du 6 juin, dont le décompte des bulletins donnent le candidat Pedro Castillo comme gagnant.

Le soutien a été apporté à la Confédération Générale des Travailleurs du Pérou (CGTP) et à tous les syndicats militants, 'dans leur lutte pour le respect du résultat de l'élection'.

Selon la déclaration, le mouvement syndical mondial condamne les manœuvres et les efforts de la classe dominante pour falsifier le résultat des élections.

Il a affirmé que le droit des peuples de décider démocratiquement de leur présent et de leur avenir, sans l'intervention de transnationales et de monopoles, est un principe fondamental.

Il a ajouté qu'en conséquence, 'nous réaffirmons notre soutien aux travailleurs péruviens et exigeons le respect de leurs droits'.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261197-la-federation-syndicale-mondiale-soutient-la-lutte-pour-le-respect-electoral-au-perou>



Radio Habana Cuba